de New-York, âgés l'un de soixante-six ans, l'autre de quatre-vingtdeux. Ils se rappelaient la dernière procession de la Fête-Dieu à laquelle ils prirent part comme un des plus doux souvenirs de leur vie. Jamais ils n'ont omis une seule fois leur heure d'adoration, et leur dernière demande fut qu'on fixât sur leur poitrine leur insigne de l'Agrégation comme "une croix de la Légion d'honneur."

Un cœur vaillant écrit ces' lignes du fond du Michigan: "Je suis malade et je suis pauvre, mais néanmoins je veux faire mon heure hebdomadaire d'adoration à une heure fixe dans ma paroisse, en union avec tous les membres de l'Agrégation."

Une petite fille demande d'enrôler dans l'Œuvre une troupe d'enfants que son ardeur apostolique a réunie autour du Saint Tabernacle. Quelle enfant bénie de Dieu!

L'adoration nocturne des hommes commence à se répandre. Ainsi dans l'église Saint François-Xavier, à New-York, pendant la nuit du dimanche 23 Janvier au lundi 24, deux cent-dix hommes se sont enrôlés volontairement pour la garde nocturne du Dieu de l'Eucharistie.

Ces traits, et bien d'autres sont racontés dans le "SENTINEL OF THE BLESSED SACRAMENT" organe officiel de l'Agrégation, né en janvier 1898, comme le *Petit Messager*, qui lui envoie aujourd'hui ses félicitations fraternelles. Cette petite revue eucharistique est sous la direction de Miss E. Lummis, qui met ainsi au service de sa piété et de son dévouement envers l'Eucharistie un talent déjà bien connu et apprécié des catholiques des États Unis.

Dans les villes canadiennes françaises, la piété eucharistique se développe activement aussi sous l'impulsion de pasteurs pieux et dévoués.

À Waterbury, Conn, l'Heure d'adoration se fait en public le jeudi de chaque semaine dans l'église paroissiale de Ste-Anne, avec une assistance de 300 à 400 fidèles.

De Taunton, Mass. on nous écrit : "Quoique éloigné du Canada, "je puis vous dire que nous pensons un peu au Bon Dieu ici. Tous "les premiers vendredis du mois, nous avons l'adoration en com-"mun. La paroisse assiste en masse et nous sommes heureux d'affir-"mer que cela fait beaucoup de bien. Puisse Dieu bénir nos cana-"diens des États-Unis et en faire un peuple dévoué et aimant de "l'Eucharistie!"

